
Díaz-Canel recorrió empresa
deportiva Batos (+Tuit)

La Habana, 7 jun (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel,
recorrió este viernes 7 de junio, la empresa deportiva Batos, de La Habana, perteneciente al Grupo
Empresarial de la Industria Ligera del Ministerio de Industrias.

La cuenta oficial de la Presidencia (@PresidenciaCuba) se hace eco de la visita y ofrece algunos
detalles:

Recorre el Presidente Díaz-Canel la Empresa Deportiva BATOS donde se producen 256
lineas de productos deportivos y en 2018 se alcanzó la producción de 600 mil artículos
deportivos cifras que se piensan superar en 2019.#SomosCuba #SomosContunuidad #Cuba

Recientemente, esa empresa resultó remodelada lo que le ha permitido incrementar sus fabricaciones
para el sistema deportivo de la Isla.

Batos fue creada en 1965 como Industria Deportiva por la Resolución 696 del Instituto Nacional de
Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) en respuesta al bloqueo económico, comercial y
financiero impuesto por Estados Unidos a la mayor isla de las Antillas, a la demanda nacional creciente
de artículos deportivos, y ante la necesidad de continuar desarrollando la práctica del béisbol.

https://twitter.com/hashtag/SomosCuba?src=hash&ref_src=twsrc^tfw
https://twitter.com/hashtag/SomosContunuidad?src=hash&ref_src=twsrc^tfw
https://twitter.com/hashtag/Cuba?src=hash&ref_src=twsrc^tfw


En esta jornada, el dignatario cubano también realizó otras actividades vinculadas con la esfera
deportiva.

Participa el Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez en la clausura del XXXI Seminario
Nacional de Preparación del curso escolar 2019-2020 para la actividad deportiva.
#SomosCuba #SomosContinuidad #Cuba

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/192877-diaz-canel-recorrio-empresa-deportiva-batos-tuit
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